
Vorlage VO/19/137 der Stadt Tornesch                                                            Seite: 1/1

Beschlussvorlage

Federführend:

Amt für Bauen, Planung und Umwelt

Vorlage-Nr:

Status:
Datum:

Bericht im Ausschuss:
Bericht im Rat:
Bearbeiter:

VO/19/137

öffentlich
14.05.2019

Thorsten Mann

Oliver Kath

AKiM-Antrag: Bahnübergang Am Grevenberg / Rückbau Pfosten im 
Überweg
Beratungsfolge:
Datum Gremium

12.06.2019 Umweltausschuss

Sachbericht

siehe Antrag in der Anlage

gez.
Sabine Kählert
Bürgermeisterin

Anlage/n: 

AKiM-Antrag: Bahnübergang Am Grevenberg_Rückbau Pfosten im Überweg



  AKiM

  Arbeitskreis für innerstädtische Mobilität

 des Umweltausschusses der Stadt Tornesch


  

Tornesch, den 09.05.2019

An die Vorsitzende des Umweltausschusses
Frau Dagmar Sydow-Graen

Nachrichtlich: Frau Bürgermeisterin Sabine Kählert
Mitglieder des Umweltausschusses

Sitzung des Umweltausschusses am 12.06.2019

„Bahnübergang Am Grevenberg / Rückbau Pfosten im Überweg“

Sehr geehrte Frau Sydow-Graen,

der Arbeitskreis für innerstädtische Mobilität (AKiM) hat die Maßnahme „Bahnübergang Am Grevenberg / Rückbau Pfosten im Überweg“ 
beraten. Dabei wurde auch die Rückmeldung der Verwaltung in der Sitzung vom 6. Mai 2019 berücksichtigt. 

Wir können keinen validen Grund erkennen, warum die vorhandenen Pfosten in dieser Form weiter bestehen sollten. 

Wir sind der Auffassung, dass durch die vorhandenen Gitter bereits effektiv verhindert wird, dass bspw. RadfahrerInnen mit hoher 
Geschwindigkeit die Jürgen-Siemsen-Straße überqueren und dadurch Gefahrensituationen entstehen können. Die Pfosten sorgen derzeit 
dafür, dass der Bahnübergang mit Fahrradanhängern und Lastenfahrrädern kaum noch passierbar ist. Auch Begegnungen zwischen 
RadfahrerInnen mit anderen VerkehrsteilnehmerInnen an den durch die Pfosten entstehenden Engstellen werden hier unnötig erschwert.

Aus diesem Grund möchten wir die Pfosten durch die Stadt entfernen lassen.

Gerne stehen wir für eine Ortsbegehung mit dem Bauhof bzw, mit der Verwaltung zur Verfügung.
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Finanzielle Auswirkungen

Die finanziellen Auswirkungen dieser Maßnahme sind gering, da diese durch den Bauhof umgesetzt werden kann. 

Beschlussempfehlungen

Der Umweltausschuss beschließt die Maßnahme wie beschrieben durch den Bauhof der Stadt umsetzen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Für den Arbeitskreis für innerstädtische Mobilität

Sven Baumgart
Martina Helk
Georg Janßen
Torben Jochens
Thorsten Mann
Friedrich Meyer-Hildebrand
Helmut Rahn
Artur Rieck
Dagmar Sydow-Graen

Anlagen: 
- Foto: Bahnübergang mit Kennzeichnung der zu entfernenden Pfosten  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